

Mesdames, Messieurs,

Cette année encore nous vous souhaitons de joyeuses fêtes de fin d'année et vous adressons nos meilleurs vœux pour l'année 2024.

Après la période de la crise sanitaire qui nous a tous affectés, nous avons repris nos activités en 2023, avec beaucoup d'enthousiasme, notamment avec notre Lao-Thaï food festival le 08 octobre 2022 et notre participation au Marché de Noël de Strasbourg, dont le succès nous a encouragés à continuer nos activités pour les enfants du Laos.

Ainsi nous voilà de nouveau sur les routes avec le voyage de cette année du 23/10 au 10/11/2023 pour poursuivre nos actions, restées en attente depuis le covid, tels que le centre de formation et autres chantiers. La présence de l'Ambassadeur et du Gouverneur du Laos durant cette mission nous a permis d'augmenter notre popularité au sein de l'État laotien et de la population.

Ce soutien primordial a permis à l'association d'avoir plus de visibilité et nous aidera par la suite dans les démarches administratives.

Ces évènements sont d'une grande importance pour la réalisation de nos projets d'école au Laos.

Et pourtant, votre soutien reste indispensable pour l'avancement de nos projets. L'argent reste le nerf de la guerre et l'amour reste le terreau des missions humanitaires. Alors restez avec nous encore cette année.

Plus que quelques jours pour faire un don, cotisation et ainsi pouvoir réduire vos impôts de 66% du montant de votre versement. Vous offrirez un avenir à des enfants, car grâce à vos dons nous construisons des écoles au Laos.

Vous pouvez envoyer votre don à l'adresse ci-dessous (de préférence par chèque, libellé à l'ordre de « Écoles Champa Lao »). Nous vous enverrons un reçu pour votre déclaration fiscale. Votre don peut également se faire directement sur notre site internet.

Vos dons permettront de faire avancer nos deux projets en instance :

- L'aménagement des 6 classes du collège de Ban Fang Deng pour 175 élèves. Ce collège regroupera les élèves de trois villages, sortis de l'école primaire. Il permettra ainsi aux enfants de continuer leur scolarité, faute de quoi leur avenir s'arrêtera dans les rizières.
- L'aboutissement du centre de formation pour les jeunes adolescents qui ont dû arrêter leur scolarité (échec scolaire, pauvreté ...)

Plus que jamais les enfants du Laos ont besoin de votre soutien. En leur nom, nous vous remercions chaleureusement.

N'oublions pas que les enfants d'aujourd'hui sont les adultes de demain et notre avenir.

Bien cordialement,
Alexandre SISOUVANH
Président AEGL

